

こんにちは 誠桜!!

2019
盛岡誠桜高等学校
令和元年
6月4日発行
vol.1

SEIO

ホームページ
アドレスはこちら URL <http://www.morioka-seio.ed.jp>

歓迎のこぼ

生徒会長 昆野 耀 (滝沢南中出身)
新入生のみなさん、ご入学おめでとうございませう。この学校生活は時間が過ぎるのは早く、待ってと思ってはくれませう。この限られた時間をとても充実したものにするために我々2・3年生がサポートします。そして、新入生のこれからの活躍を心から祈ります。



盛岡誠桜高等学校

4/8 対面式

◆ 学校生活あれこれ ◆ 部活動紹介



バントワリング部
こんなに楽しそうな先輩達を見て見て!!

1年 石藤 望海 (滝沢南中出身)
対面式で、誠桜高校の明るく活発な雰囲気にとっても伝わってきました。応援などをとても楽しそうにやっていたので、応援の練習が楽しみです。



バスケットボール部
バドミントン部
精神集中一球入魂

サッカー部

照れたら負けだ

俺達なら出来る



剣の道を進む 剣道部

1年 藤根 凧 (黒石野中出身)
誠桜の良いところを分かりやすく教えていただき、入学する前よりさらに高校生活が楽しみになりました。

ようこそチーム誠桜へ!! 4/7 入学式

◆ 新入生227名 ◆ 専攻科32名



現在のコメント

新入生代表

1年 高橋 南 (松尾中出身)
私達が入学してから約一ヶ月が経ちました。入学して初めの一週間は不安と慣れない生活の毎日でしたが、今では優しい先輩や先生方のお陰で充実した日々を過ごしています。一人一人が誠桜生としての言動に責任をもち、三年間努力していきます。

専攻科代表

佐々木 一真 (下橋中出身)
私たちが新入生は入学して約1か月が経ちました。90分という長い講義にも少しずつ慣れてきました。徐々に緊張もほぐれ、みんなの笑顔が増えてきたように感じます。日々の専門的な講義に加え、レポートや課題もこれから本格的に始まりますが、一人ひとりの夢の実現に向けて精進し続けたいと思います。

陸上部 11連覇!!

- 1走 若狭 愛友奈 12分51秒
 - 2走 大和田 莉菜 12分59秒
 - 3走 照井 陽香 13分27秒
 - 4走 水野 紗奈 12分53秒
- 4人全員が 区間1位 52分10秒!!



1区 1年 若狭 愛友奈 (見前中出身)
高校に入り初めての駅伝で緊張する部分もありましたが、チームとして優勝することができてよかったです。個人記録としては、まだまだ課題の残るレースになってしまったので、これからの練習で改善していきたいです。



第73回 4/21 応援ありがとうございました!! 盛岡市内一周継走大会



左から若狭、大和田、照井、水野、大槌義幸監督 (写真/若手日報2019年4月22日付)

4区 普通科2年 水野 紗奈 (黒石野中出身)
この大会はチームが新体制になって初めてのレースで、良いスタートができたと感じました。初めてアンカーを務めさせていただき、11連覇のゴールテープを切ることが出来ました。個人の走りでは、まだまだ課題が残るので、これから努力をして全国高校駅伝に向け、力をつけていきたいです。

2区 普通科2年 大和田 莉菜 (高田東中出身)
久しぶりの駅伝で、不安や緊張がありましたが、優勝でき、2位との差も広げることができて良かったです。走っている時のたくさんの応援が力になりました。これからのシーズンも良い結果を残せるように、日々の練習を頑張っていきたいです。



3区 普通科2年 照井 陽香 (土淵中出身)
先日一周継走は自分にとって初めての駅伝で緊張しましたが、落ち着いて走り優勝する事が出来て良かったです。しかし個人としては課題が多くありました。これからの大会で課題を改善して自己ベストを出せるように取り組んでいきたいです。

4/26 生徒総会

ふぼつのごころざし
2019年度 生徒会活動スローガン「不拔之志」



副会長
食物調理科3年 細谷 瑠希 (黒石野中出身)
今回の生徒総会は、誠桜高校の一年間の方針を決める大事な会でした。二年生の執行部にとっては初めての発表でしたが、工夫に溢れた良い提案をすることができました。私語等の課題やアクシデントもありましたが、一人一人が集中して会に臨み、質の高い討議にすることができました。生徒会スローガン「不拔之志」のもと、より良い誠桜高校を作り上げるため、高みを目指して進んでいきたいと強く思いました。

全校議長
家政科3年 笹渡 真尋 (沼宮内中出身)
全校議長という立場で今回の生徒総会に参加しました。提案者側からの発言だけではなく、質問や意見なども多く出され進行する立場から見ても活発で充実した総会になりました。この総会で承認されたことを軸とし、チーム誠桜全員で盛り上げ、よりよい誠桜を創っていきましょう。

4/27 観桜茶会



食物調理科作 誠桜まんじゅう

部長

商業科3年 森 美咲希 (沼宮内中出身)
今回の観桜茶会は例年に比べてとても寒い中での試みだったので、お客さんに来てもらえるか不安でしたが、桜がまだ散らずに残っていたおかげで花見に来ていた人に足を止めてもらって、思っていた以上にたくさんの方にきていただけてうれしかったです。部員たちも最初は緊張していた様子でしたが日頃の練習の成果をしっかりと発揮することができていたので良かったです。三年生にとっては最後の観桜茶会でしたが悔いなくやりきりとても良い思い出になりました。

こんにちは 誠桜!!

SEIO vol.1

スクラムいわて フィフティーン
ラグビージャージ製作協力!!



「スクラムいわてフィフティーン」とはオール岩手でラグビーワールドカップ2019™岩手・釜石開催を盛り上げるために、県内市町村のマスコットキャラクターで結成したラグビートーム。本学家政科がマスコット用ラグビージャージの製作活動に協力しました。

家政科 3年 中村 唯菜 (滝沢第二中出身)
完成が近づくにつれて、キャラクターに愛着がわいてきました。先生と意見を出しあいながら楽しく製作しました。大きな着ぐるみの服を作るのは大変だったけど貴重な体験ができて良かったです。

家政科 3年 笹渡 真尋 (沼宮内中出身)
ラグビーワールドカップが地元岩手で開催されることを知り、私もワールドカップを盛り上げたいという気持ちで参加しました。大きくて長い布を裁断したり縫ったりするのは大変でしたが理想の形に上げることができました。

岩手町/たまなぼや
一関市/みこマスターズ
普代村/すっきい

1/22 かるた大会



教員チームに新戦力が加わり、大人げなく全勝
勝ったからね 僕らは仲良く!

2/13 予餞会

先輩達に愛と感謝をこめて



ソフトテニス部 第30回岩手県ジュニア選抜ソフトテニス選手権大会

4/29 ダブルス 4/30 シングルス



シングルス
優勝(2年連続2回目) 普通科2年 前角地 彩葉(金ヶ崎中出身)
2位 普通科2年 晴山 碧星(滝沢中出身)
3位 普通科2年 吉田 美穂(晃前中出身)

ダブルス、シングルの優勝者は、6月19日~23日に札幌で開催される「ハイスクールジャパンカップソフトテニス2019」へ県代表として出場します。



ダブルス
優勝 普通科2年 前角地 彩葉(金ヶ崎中出身) 普通科2年 晴山 碧星(滝沢中出身) ペア
2位 普通科2年 築場 美織(雫石中出身) 普通科3年 山本 ふた葉(雫石中出身) ペア

11/24~28 修学旅行

◆広島・大阪・神戸・京都◆



平和を願って
グリコのキャラメル 一粒300メートル
何をお願いかな? ハッピー??

3/3 卒業式



卒業生の皆さんの活躍と健康を祈ります。

専攻科 第9回 卒業記念公演

奏 ~おとが生まれる~

2/26 上田公民館 ホール

児童劇 『世界でいちばんやかましい音』

オープニング『ストンプ』

子どもと一緒に楽しもう 『音舞~さんさのはじまり~』

2019卒業生からのメッセージ!! ~夢に向かって~

合格

岩手大学 人文社会科学部 地域政策課程

日々の生活を大切に

普通科 佐々木 音寧 (大宮中出身)

私は法律学や歴史、倫理学に興味があったので、それらを専門的に学べる岩手大学の人文社会科学部を目指しました。そのため進学コースで学習をがんばりました。小論文では書籍を読んだり、気になったことを調べたりと知識を増やし、何度も小論文を書く練習をしました。今、進路に悩んでいる人も多いと思いますが、日々の生活を大切に、自分が少しでも興味あるものに積極的に取り組めば、何かが見えてくるかもしれません。自分が本当にやりたいことは何かを考え、後悔のないよう頑張ってください。

合格

東北学院大学 文学部 英語学科

自分を振り返って

普通科 藤井 大登 (上田中出身)

私の合格は自分選びから始まりました。過去を振り返り、幼少期から何に憧れ何を為してきたのか。そしてどんな家で育ち、どんな友達がいて、どんな人生だったのかを若いなりにとても稚拙に振り返りました。皆さんの中にも私と同じように人には言えない夢や将来に対する漠然としたものを抱えて、進路に対し本気で向き合えない人もいます。そこで延々と立ち止まるよりも、「仕方ない、自分は自分でしかない。」と割り切って進んでみて下さい。全部の自分を巻き込んで、進路に向き合ってみてください。

就職

株式会社 システムエイド (事務職)

医療事務の仕事へ

商業科 佐々木 里花 (矢巾北中出身)

私は中学生の時の経験から、医療事務の仕事に就きたいと考えていました。そこで、働きながら医療事務の資格を取得できるシステムエイドに就職したいと思いました。夏休み頃から受験対策を始めました。企業への見学、履歴書書き、面接練習など、夏休み中もほとんど毎日学校に行きました。作文も何度も繰り返し練習しました。就職活動を振り返って伝えたいことは毎日を大切にしながら様々なことに挑戦してほしいということです。興味がないものでも自分の進路を考える一歩になると思います。頑張ってください。

就職

株式会社 オール・ケッチャーノ (調理職)

世界を目指して

食物調理科 伊藤 正風 (松園中出身)

私は7月に本校で行われた奥田シェフによる料理講習会に参加し、その料理の美味しさに感銘と衝撃を受けました。そして、奥田シェフのもとで修業し、人に感動を与えることのできる料理を作り料理人として高みを目指したいと固く決意しました。学校の先生方に相談し、就職試験を受けさせていただくことになりました。履歴書は何度も書き直し、面接練習を何度も受けて、内定をいただくことができました。これから、お客様を料理で笑顔にすること、夢である世界で活躍する料理人になることを目指し、全力で精進していきたいと思っています。

就職

社会福祉法人 久昌寺会 幼保連携型認定こども園 久昌寺保育園

◎専攻科卒業 野里 志歩

私は今、2歳児クラスの担任をしています。元気いっぱいの子どもたちを前に、慣れないことばかりで、慌ただしく毎日が過ぎていきます。体や気持ちが追いつかなくなりそうになる時もありますが、先輩保育士の皆さんが優しく指導してくださり、自分のクラスの子どもたちはもちろん、他のクラスの子どもたちも「志歩先生!!」と名前を呼んで手を振ってくれ、それだけでとても嬉しく、頑張ろうと思えます。慣れない環境の中で、何事にも積極的にすることは、私にとってとても難しいことですが、一つひとつ今の課題に向き合い、子どもたちの笑顔を元気の源にして、これからも一生懸命頑張っていきたいと思っています。

就職

社会福祉法人 小原慶福会 児童養護施設 青雲荘

◎専攻科卒業 川村 菜々美

私は今、3人の子どもを担当しています。青雲荘は、専攻科の最後の実習でお世話になったこともあり、1日の大体の流れは把握していましたが、まだまだ分からないことだらけで、失敗の連続です。業務が多い分、覚えることもたくさんあり、先輩職員の方々に迷惑ばかりかけてしまっていますが、1日でも早く一人前になれるよう精一杯頑張っています。保育園とは違い、子どもたちはここで生活しています。善悪の判断をしっかりと身につけられるたくましい子どもに成長してほしいと、日々試行錯誤しながら関わっています。しんどいと思う分、子どもたちのパワーに救われます。児童養護施設で働く職員であることを誇りに思いつつ、自分らしい保育をしていきたいと思っています。